

PENINGKATKAN INTERAKTIVITAS PEMBELAJARAN MELALUI PENGGUNAAN KOMUNIKASI ASYNCHRONOUS PADA MATA KULIAH PENGEMBANGAN E-LEARNING BERBASIS WEB JURUSAN KTP FIP UNY

Oleh: Sungkono, Dian Wahyuningsih, Eko Budi Prasetyo

ABSTRAK

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan interaktivitas pembelajaran melalui penggunaan komunikasi asynchronous pada mata kuliah pengembangan e-learning berbasis web. Penelitian ini merupakan jenis penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam dua siklus. Subjek penelitian ini adalah 32 orang mahasiswa prodi TP UNY yang menempuh mata kuliah pengembangan e-learning berbasis web pada tahun ajaran 2015/2016. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik wawancara, check list, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan secara deskriptif melalui teknik persentase. Hasil penelitian menunjukkan bahwa meningkatkan interaktivitas pembelajaran melalui penggunaan komunikasi asynchronous pada mata kuliah pengembangan e-learning berbasis web dilakukan melalui 4 hal, yaitu: 1) konsistensi penggunaan pola pembelajaran melalui komunikasi asynchronous secara berkala, 2) penggunaan sistem e-learning terpadu yang mengintegrasikan seluruh aktivitas pembelajaran menggunakan komunikasi asynchronous melalui satu pintu, 3) penerapan metode kolaborasi dalam menyelesaikan tugas belajar mahasiswa, 4) membangun komunikasi asynchronous yang bervariasi pada e-learning terpadu. Interaktivitas pembelajaran dapat ditingkatkan dengan menggunakan komunikasi asynchronous pada mata kuliah pengembangan e-learning berbasis web dalam dua siklus. Interaktivitas pada kondisi awal kategori sangat rendah 35%, pada siklus 1 meningkat menjadi 31,21 dengan persentase 60% pada kategori rendah. Pada siklus 2 terjadi peningkatan rerata skor interaktivitas pembelajaran menjadi 42,81 dengan persentase 82,33% yang berada pada kategori sangat tinggi.

Kata kunci: interaktivitas pembelajaran, komunikasi asynchronous

Kata Kunci: *interaktivitas pembelajaran, komunikasi asynchronous*